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t u t t i gli impiant i riconosciuti di maggiore « 
urgenza. | 

Quanto poi alla s tazione di Casoria, an- | 
clie per questa sono pront i gli studi per 
i lavori di maggiore urgenza; essi sa ranno 
sot topost i in questi giorni a l l 'approvazione 
super io re ; e appena approvat i , si darà 
opera per metterl i subito in esecuzione, con-
siderata appun to l 'assoluta urgenza del-
l 'opera. 

P R E S I D E N T E . H a facoltà di par lare 
l 'onorevole Rocco per dichiarare se sia so-
disfat to . 

ROCCO. Ringrazio l 'onorevole sot tose-
gretario di Sta to pei lavori pubblici pe r ' 
aver r iconosciuta l ' impor tanza e l 'urgenza 
dei lavori nelle due stazioni di Casoria e 
di F ra t t amaggiore . Tu t t av ia ho un dubbio 
di cui prego di tener conto nell 'occasione 
del l 'appal to dei lavori: il dubbio cioè .che 
non si sia provveduto in te ramente ai bi-
sogni di quelle due stazioni. 

Non so in fa t t i se l 'Amminis t razione fer-
roviar ia abbia t enu to presente che a F r a t -
tamaggiore, una delle principali c i t tà che 
circondano Napoli, ed uno dei principali 
centr i per l 'esportazione della canapa, s ta 
per inaugurars i un grande canapifìcio, il 
pr imo canapifìcio delle nostre provineie 
meridionali, uno s tabi l imento molto impor-
tante , che rappresenta l 'un ione dei mag-
giori industr ial i della mia provincia per la 
t rasformazione del principale p rodo t to della 
terra in quelle contrade. 

La stazione è assolutamente insuffi-
ciente. pur essendo una delle più a t t ive pel 
bilancio ferroviario sul t roncò Benevento-
Napoli. Mancano i binarii di carico e sca-
rico pei grossi carri, i piani girevoli con 
a t t r a v e r s a m e n t o f r a i binarii merci, manca 
il ponte a bilico per pesare i carri di lungo 
passo. 

Occorre il p ro lungamento di almeno 
vent i metri dei magazzini di piccola velo-
cità e l ' ampl iamento di quelli di grande 
velocità, occorre il p ro lungamento dei bi-
nari di corsa e l ' istallazione dei servizi di 
forni tura d ' acqua ed i l luminazione elet-
trica, nonché infine la coper tura del pigino 
caricatore. 

Per quan to concerne Casoria, capoluogo 
del mio collegio, dirò che ivi manca tu t t o , 
binarii, piani caricatori , magazzini deposito 
e stazione v iagg ia to r i ! E pure Casoria è i a 
più impor tan te stazione pel traffico delle 
merci sul t ronco Benevento-Napoli , una 
grande stazione di t rans i to pei grani e pei 
vini provenient i dalle Puglie. 

Benché renda allo S ta to più d' un mi-
lione a l l ' anno , at teso il carico e scarico di 
circa 2000 tonnel la te al giorno, con t ren ta 
e più carri, t u t t a v i a finora è s ta ta supina-
mente t rascura ta . Basti dire che le nume-
rose ed impor tan t i operazioni per consegna 
e pa r t enza de'le merci si fanno sulla pub-
blica via per mancanza di local i ! 

Ringraziando il sot tosegretar io di S t a to 
per avere riconosciuto t u t t e queste esigenze 
e promesso di provvedere subito, lo esorto 
a far compilare un proget to chesodisfi pie-
namente alle esigenze del commercio. 

DÀ RI, sottosegretario di Stato per i la-
vori pubblici. Chiedo di parlare. 

P R E S I D E N T E . Parli . 
D A R I , sottosegretario di Stato per i lavori 

pubblici. Poche parole. L 'onorevole Rocco 
teme che, negli appal t i f a t t i pei lavori di 
Fra t tamaggiore , non si sia t e n u t o conto 
delle esigenze del graduale aumento del com-
mercio. Orbene mi piace di fargli sapere, 
poiché non c'è nulla di segreto, che il pro-
getto abbraccia, com'egli desidera, i l ' p rò 
lungamento dei binari di corsa; l ' i m p i a n t o 
di una nuova comunicazione f r a la pr ima 
linea di corsa ed i binari merci ; inoltre, 
l ' i m p i a n t o di una s tadera (di cui egli ha 
pur fa t to cenno), appun to a rotaia conti-
nua, di t r en ta tonnel late . 

Questi i lavori più u rgen t i ; e rispon-
dono, mi pare, abbas tanza bene alle esi-
genze da lui messe innanzi . 

Quanto alla stazione di Casoria, molte 
sono le opere di urgenza che occorreranno 
e che porranno quella stazione in grado di 
sostenere il traffico ognor crescente. È poi 
allo s tudio un progetto per l ' ampl iamento 
generale della stazione medesima, ma que-
sto è d 'urgenza secondaria. 

P R E S I D E N T E . Essendo trascorsi i qua-
r an t a minut i stabili t i per lo svolgimento 
delle interrogazioni n seremo agli argo-
ment i che seguono nell 'ordine del giorno. 

Presentazione (Si disegni di Segue. 
CARCANO, ministro del tesoro. Chiedo 

di parlare. 
P R E S I D E N T E . Parli . 
CARCANO, ministro del tesoro. Mi onoro 

di presentare alla Camera tre disegni di 
legge : uno concernente una maggiore asse-
gnazione di lire 75 mila, in aumento al 
fondo per le spese del Senato del Regno; 
e due, per variazioni negli s tanz iament i del 
bilancio degli affari esteri, per l 'esercizio 
corrente. 


